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马伊?片场庆生日
剧组订4000元玫瑰蛋糕

6

月
29

日是马伊�的生日，

当日正在《青春期撞上更年期》

剧组拍戏的她，得到了制片主任
送来的特殊“惊喜”———价值
4000

元的巨型生日蛋糕。

马伊�在微博中称，“现场
突然推出了蛋糕，大家一起唱了
生日歌。今天是我的生日，感谢
亲爱的妈妈

34

年前把我带到世

上， 又全心全意把我养育成人，

她吃的苦受的累我在一天一天
体会着，没别的，就想像她一样
当个好妈妈！”

问及回家后家人的“表现”，

马伊�表示，“我回家后，和家人
一起吃了饭， 女儿还不会说话，

就用小手攒成拳头， 朝我拜拜，

还和我干了杯。” （新余）

马伊?

姚明确定继续留守休斯敦

今夏拥有跳出合同权的姚
明
6

月
２９

日宣布， 他不会参与今
夏热闹非凡的自由球员市场，他
会继续携手火箭队，因为他相信
火箭队会发展壮大为一支夺冠
之师。

姚明在接受休斯敦一家电
视台采访时说：“我的决定很明
确，我会与火箭队在一起。”

他表示，他和火箭队同仁在
过去所做的一切都令他感到特
别舒适，而且“我也坚信我们的
总经理（莫里）会给我们带来更
多的天才，帮助我们建立一支冠
军之师”。

与火箭队签有
５

年合同的姚
明下赛季将执行他合同的最后
一年，但根据合同，他有选择跳
出最后一年合同的权力并进入
自由球员市场。下赛季姚明的薪
水为

１７６９

万美元。

鉴于当前不景气的经济
形势，

ＮＢＡ

新一期劳资双方就
工资等问题的谈判有可能要

降低合同年限和顶薪合同的
数额，因此今夏签订的合同比
明年签的合同价码要高。一些
大牌球星，比如小牛队的诺维
茨基等纷纷选择跳出合同，以
避免明年签不到满意的顶薪
合同。

这也正是媒体和球迷关注
姚明是否会在今夏选择跳出合
同的原因。如今姚明的明确表态
彻底打消了人们对他的各种猜
测。 去年因受伤的左脚实施了
大手术，姚明错过了上赛季全部
比赛。根据目前的恢复计划和状
况， 下赛季他将会如期重返赛
场。

火箭队老板亚历山大上周
观看了姚明的训练后表示，“非
常确信” 姚明下赛季会重返球
队。“我刚刚看过了姚明的训练，

他看上去很棒， 减了不少体重。

他训练非常吃苦，已经能做到他
准备做的任何事。”

（梁金雄）

□每周一星
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世界杯四大裁判被遣送回家

拉里昂达罗塞蒂位列其中

世界杯比赛进入八强阶段， 国际足联也
将一些表现糟糕的裁判遣送回家， 其中大牌

云集， 除了阿根廷与墨西哥比赛中纵容越位
球的意大利第一裁判罗塞蒂， 英德大战的裁

判拉里昂达外， 还有错判美国队进球无效的
库利巴利以及将卡卡红牌罚下的兰诺伊也吃
到“红牌”。

本届世界杯， 最大的争议之一就是裁判
问题。 这也引发了是否该引入电子技术设备
帮助裁判的大讨论， 使得国际足联面临空前
的压力。在世界杯八强赛到来之际，国际足联
先将一些“麻烦制造者”扫地出门。

引起最大争议的当属英格兰和德国比赛
的主裁判、乌拉圭人拉里昂达。比赛进行到

38

分钟，德国队场上
2

比
1

领先，英格兰队兰帕德
远射击中横梁后皮球弹入门内， 越过了门线
将近一米，但是裁判却判罚此球无效。这也引
发了一片哗然， 英国媒体甚至不无夸张地说
“皮球越过了门线几英里”，“除了裁判， 全世
界人民都看到了”。最终，德国

4

比
1

大胜英格
兰。

意大利最佳裁判罗塞蒂同样引发了争
议。 他误将阿根廷队打入的一个明显的越位
球判作有效， 赛后险些引发墨西哥队和阿根
廷队的群殴。这场比赛，阿根廷以

3

比
1

幸运胜
出。

其他两位争议裁判是马里人库利巴利和
法国人兰诺伊。 库利巴利把美国队的一个好
球误判为无效， 使得美国错失了在

0

比
2

落后
的情况下反败为胜的机会。 而兰诺伊则在巴
西队和科特迪瓦队的比赛中了， 以一张略有
争议的黄牌，使得卡卡两黄变一红被罚下。

不过，国际足联在宣布这份除名名单时，

并没有给出原因。此前，国际足联也曾多次表
示，将拒绝对个别裁判的判罚进行评价。

（据新华社）

鲁尼质疑裁判

四大昏哨被遣送回家（从左到右：拉里昂达、罗塞蒂、库利巴利、兰诺伊）
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继韩国队折戟世界杯八分之一决赛
后， 日本队又遗憾地在点球大战中负于巴
拉圭队，无缘八强，但这是亚洲球队在本土
之外首次有两队同时进入十六强， 殊为不
易。

中国体育对比韩日体育， 如果用奥运
会、亚运会的金牌数、奖牌数作为标尺，那
是第一世界和第三世界的差别。但是，恰恰
在更能体现体育影响力的职业体育尤其是
足球方面，中国足球远不如韩日足球。仅仅
是这块短板， 就足以让我们在北京奥运会
上的

５１

块金牌黯然失色。

职业体育是当今体育的制高点， 而职
业足球又是职业体育的制高点， 南非世界
杯的全球狂热再次印证了这个规律。 丢失
这个制高点， 中国体育很难说已经超越了
韩日体育， 更不用说超越欧美职业体育强
国。

北京奥运会，让我们自豪和喜悦；而韩
日世界杯， 尤其是近邻韩日的实力和成熟
度，则让我们震惊、惭愧和反思。以前我们
总觉得中国足球与韩日足球的差距也就一
层窗户纸，但现在，这层纸已经变成了一面
墙。

中国体育多年来一直采取“避实就
虚”的发展战略，从世界影响小、别人不
爱玩的项目入手，四处开花，广种薄收，

能多捞一块奥运金牌算一块。 这种战略
也确有成效， 中国在奥运金牌榜上的席
位从

２６

年前的第四升至北京奥运会的第
一。但恰恰就在这

２６

年中，职业体育迅猛
发展， 而且带动了以体育竞赛业为主体
的体育产业的崛起。 中国体育的未来之
路，就在于大力发展职业体育，争做职业
体育强国。

□圈内圈外 许基仁

致歉牵出荷兰队内讧真相

南非世界杯
1/8

决赛中，荷兰
凭借着罗本和斯内德的进球，

2

比
1

击败斯洛伐克。虽然荷兰顺利挺
进八强， 但比赛内容却不让人放
心，尤其是比赛进行至第

80

分钟，

主帅范马尔维克用亨特拉尔换下
范佩西时， 阿森纳前锋竟然怒斥
范马尔维克“你别太过分”，这也
被世界媒体称之为荷兰“爆口
门”。

1/4

决赛即将迎战巴西，很显
然荷兰如此内讧肯定要分心，如
不尽快解决， 荷兰很有可能再次
与世界杯冠军无缘。

据荷兰媒体披露， 日前范马
尔维克和范佩西做了一次沟通，

阿森纳前锋态度不错， 并向主帅
范马尔维克道歉， 并怒斥媒体没
事找事， 否认他被换下时对主帅
有不敬言语。“当时被换下场我是
不高兴， 但是绝对没有向主帅爆
粗口，只是和他做了简单的交流。

我当时告诉主帅还想留在场上进
球， 我认为可以在斯洛伐克的防
守下觅得机会。 另外没进球也让
我很郁闷。”范佩西接受荷兰媒体
《每日电讯》记者采访时说，“无论
怎么样， 我应该向范马尔维克道
歉， 毕竟目前负面消息都是由我
引起的。”

不过，荷兰媒体《每日电讯》

称，范佩西道歉非常不真诚，据荷
兰唇语专家分析，范佩西下场时，

除了对主帅范马尔维克不敬外，

嘴里还多次念叨“应该换下斯内
德！”对此，范佩西也作出了回应，

“我的确对被换下场感到失望，但
是我没有说过具体人名。 我不会
公开和教练之间的谈话， 另外电
视台需要请个更好的读唇师。”需
要指出的是，在范佩西被换下后，

库伊特便找到一次机会， 助斯内
德推射空门扩大领先优势。 比赛
录像显示，斯内德进球的一刻，范
佩西只是坐在替补席上， 完全不
参与队友们的庆祝， 甚至没有起
身欢呼。

《每日电讯》透露，乘专机飞
回约翰内斯堡的路途中， 主帅范
马尔维克出面找到斯内德和范佩
西进行一次谈话， 其主要原因就
是解决球员之间的矛盾。 该媒体
表示， 斯内德与范佩西之间历来
有矛盾，

2008

年欧洲杯对俄罗斯
的比赛中， 两人就因为主罚任意
球而闹得不可开交。 值得一提的
是，《每日电讯》 并未透露他们三
个人谈话内容， 仅称范佩西如果
真诚的话，就应该向斯内德道歉，

以化解双方之间的矛盾。 从荷兰
这家媒体看来， 橙色军团的“毒
瘤”就是范佩西，该媒体称阿森纳
前锋太容易冲动， 目前在球队中
极其不受欢迎。

（据新华社）

马拉多纳淡化不和传闻

称确实有小问题正在化解

又是内讧？在南非世界杯
1/4

决战前， 阿根廷队内也传出不和
谐因素。不过让球迷们庆幸的是，

这与法国队的内讧可不一样，这
支队球星的不满只限于业务层
面，而且范围很小，所以“内讧”这
个词有点严重了。

马拉多纳率领的阿根廷队在
南非风头无限，不过阿根廷媒体似
乎并不乐见自己的球队这么顺风
顺水，他们称：国家队内的几位老
将因为上场时间不多而非常不满。

“球王” 执掌阿根廷队以来，

一直以“大家庭原则”来营造队内
气氛。但阿根廷媒体认为，贝隆、

古铁雷斯和萨穆埃尔因为上场时
间被剥夺而对马拉多纳心怀不
满， 他们三人也缺席了球队的训

练课。

马拉多纳给出的解释是这几
名队员都有伤在身， 他极力淡化
了队内不和的传闻：“现在球队里
确实出现了一些小问题， 不过我
们正在努力解决。 我和队员们的
关系都非常好， 我也让他们去尊
重自己的队友、 教练和身上穿的
阿根廷队服。 我们来这里的目的
是夺取世界杯冠军奖杯， 所以不
论我让谁上场， 他们都会义无反
顾地为球队效力。”

看来，马拉多纳认为，这些小
问题完全在他的掌控中。 也许确
实如此，因为到目前为止，没有一
名队员公开发表过他们的牢骚，

一切都可以在内部化解。

（据新华社）

赵本山搭私人飞机赴台

被捧为大陆演艺界首富
据报道，赵本山

6

月
30

日
晚
9

时率得意弟子小沈阳等
9

人，搭乘私人专机“本山号”

赴台， 为
7

月
2

日刘老根大舞
台《笑转台湾》的演出宣传，

他一下飞机就说：“想吃台湾
小吃”。

台湾媒体称， 赵本山是
大陆演艺界首富， 曾被指个
人身家超

7

亿元人民币，旗下
本山集团副总裁刘辉日前表
示，

9

家连锁剧场， 去年营利
就有

2

亿元人民币。 赵本山

之前买下私人商务飞机“本
山号”， 除了自用也是投资，

未来打算把专机出租，预估
1

年收益会有几千万元人民
币。

今年
28

岁的小沈阳，是
赵本山的得意门生，他
2006

年拜入赵本山门下，

目前演艺事业不可同日而
语。提到师父赵本山，他肃
然起敬： “他不仅是神，也
是父亲，感谢赵老师。”

（中新）

陈慧琳反对轻视生命

为韩星朴龙河之死惋惜

据香港媒体报道，

韩星朴龙河
6

月
30

日被
发现猝死家中，被疑是
自杀。消息传来令曾经
与他合作过拍

MV

的陈
慧琳感到震惊和为之
惋惜。

陈慧琳表示听到
朴龙河死讯感到突然
和难以置信， 因为朴
龙河目前的事业如日
中天， 不单在韩国走
红， 在日本及亚洲许

多地方都有一定的人
气和地位， 没理由在
此时自杀。 陈慧琳说
就算有困难， 始终都
会有办法解决， 死不
是最好的办法， 如果
真的是因为爸爸患癌
症就更加不应该，他
死后谁照顾他爸爸
呢？ 她绝不鼓励年轻
人用死这种消极的方
法去逃避现实。

（据新华社）

近日，刚刚结
束电影版《武林外
传》拍摄的闫妮现
身镇江，参加某国
际品牌名表旗舰
店的开幕仪式。当
天下午，商场内外
挤满了闻讯而来
的粉丝，一袭黑色
低胸长裙的闫妮
一亮相便引来粉
丝尖叫。大家也纷
纷惊呼现实生活
中的闫妮和银幕
形象反差这么大，

优雅大方尽显女
神风范。

（据新华社）
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马拉多纳

陈慧琳和朴龙河


